

Postulat

Update Familienbericht

Der letzte Familienbericht für den Kanton Baselland datiert von 2010. Er ging zurück auf ein Postulat von Daniel Münger aus dem Jahr 2007. Nach zehn Jahren ist es angezeigt, ausgehend von den damaligen Handlungsempfehlungen und Zielen eine Evaluation durchzuführen. Die seither erfolgte demographische Entwicklung und die Zuwanderung sind dabei einzubeziehen.

Im Sinne eines umfassenden Updates wird der Regierungsrat gebeten, folgende Punkte aufzunehmen und die statistischen Daten zu aktualisieren:

- Haushaltstrukturen und Familienformen;
- finanzielle Situation der Familien;
- Erwerbsarbeit, Haus- und Familienarbeit;
- familienergänzende Kinderbetreuung;
- Lebenssituation von Familien;
- Kantonsvergleich
- Familien in späten Lebensphasen (u. a. "work-care").

Das Update Familienbericht soll zudem mit dem Familienbericht 2010 verglichen werden und ein Ziel betreffend nächster Evaluation definiert werden.